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Ю. Д. Сухов с С.С. Зайцевой,
секретарем первичной парторганизаци КПРФ

Ю. Д. Сухов на встрече с ветеранами. 
Отмечаются их дни рождения

Ю. Д. Сухов на встрече с избирателями
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12 августа у  кандидата в де�
путаты по 4�му избирательно�
му округу Юрия Дмитриевича
Сухова состоялась встреча с
избирателями, проживающи�
ми на улицах Смирновская,
Волковская и Октябрьский
проспект (центральная часть).
Несмотря на собственные дела
и заботы, люди нашли время,
чтобы встретиться с Ю.Д. Су�
ховым , за которого голосова�
ли четыре года назад и  соби�
раются голосовать в нынеш�
ние выборы. Значит, не разо�
чаровал он их, раз свое мнение
о нем они не изменили. Мно�
гие из присутствующих явля�
ются активными помощника�
ми депутата Сухова. Они ак�
тивно собирали для него под�
писи. Кстати, число подписей
даже превысило необходимое
по закону. Так что никакого
денежного залога, к которому
охотно прибегают иные кан�
дидаты, не потребовалось.

Ю.Д. Сухов рассказал изби�
рателям о проходящей выбор�
ной кампании глав города и
района, о встречах с известны�
ми людьми. Завязалась горя�
чая полемика о насущных
проблемах городского хозяй�
ства, быта, условий прожива�
ния и т.д. Равнодушных не бы�
ло. Люди активно высказыва�
ли свое мнение. Говорили они
и о самом кандидате.

� Юрий Дмитриевич � чело�
век отзывчивый и вниматель�
ный, � взяла слово люберчанка
Елена Дмитриевна  Волкова. �
Особенно к нам, пенсионе�
рам. Помню, четыре года на�
зад на Новый год я увидела в
своем почтовом ящике позд�
равительную открытку, адре�
сованную мне и подписанную
Суховым. Удивилась вначале,
конечно. В то же время было
очень приятно. А потом узна�

ла, что такие же  открытки по�
лучили все четыре тысячи лю�
берчан, проживающих в 4�м
избирательном округе и эти
поздравления традиционны к
каждому Новому году. Каза�
лось бы, что такое открытка �
пустяк. Но теплое  отношение
к людям согревает душу.

Елену Дмитриевну поддер�
жали и другие участники
встречи, также получившие
поздравления на Новый год, 
9 Мая и другие любимые в на�
роде праздники. Всем хорошо
известно, что  на заводе посто�
янно проводятся встречи с ве�
теранами. Юрий Дмитриевич
в курсе их проблем и забот и
всегда рад помочь, если есть
такая возможность.  У него со
стариками сложились отлич�
ные доверительные отноше�
ния. Для них  к знаменатель�
ным датам устраиваются пра�
здничные застолья, где  пожи�
лые люди имеют возможность
и пообщаться друг с другом, а

если душа просит � и песню
затянуть. И никто не уходит
без подарка.  К тому  же каж�
дый пенсионер получает пре�
зент и на собственный день
рождения.

Пока люди высказывались,
одна старушка все тянула руку,
просила дать ей слово. Конеч�
но же, ее выслушали.

� Хороший человек Юрий
Дмитриевич, � сказала Мария
Ивановна Акимова. � Добрый.
А истинную доброту, основан�
ную на искреннем желании
помочь ближнему,  в наш жес�
токий век не так часто и встре�
тишь. Я скажу о себе. Мне
лично Юрий Дмитриевич по�

могал неоднократно.  Однаж�
ды нужно было получить по�
собие в  тысячу рублей за одну
родственницу, которая из�за
болезни не могла самостоя�
тельно  ходить. В   банке сказа�
ли: пусть в нотариальной кон�
торе  заверят  ее подпись. Тог�
да и приходите. Но ведь на вы�
зов нотариуса на дом нужны
немалые деньги. Чуть ли не

больше суммы самого посо�
бия. А где эти деньги взять
бедным пенсионерам?!   В от�
чаянии  обратилась к Юрию
Дмитриевичу. И он мне помог.
Куда�то позвонил, с кем�то
переговорил,  и моя проблема
уладилась. Выдали нам посо�
бие, о котором мы просили.

Далее выступила Софья
Сергеевна Зайцева, секретарь
первичной парторганизации
КПРФ.

� Я в те выборы голосовала
за Юрия Дмитриевича, буду
голосовать за него и сейчас. И
всех остальных призываю ос�
тановить свой выбор на Сухо�
ве. Потому что человек он до�
стойный, понимающий про�
стых людей. Способный со�
чувствовать и сострадать чу�
жой беде, что не раз доказал на
деле.

На этой встрече, как  и на

любой другой подобной, боль�
ше было женщин. Так уж по�
велось, что слабый пол � наи�
более активная часть электо�
рата. Но присутствовали и
мужчины.

� Я давно знаю Юрия Дмит�
риевича, � сказал мужчина,
представившийся как Родио�
нов. � Отличный мужик!  Уме�
ет находить контакт с самыми
разными людьми. Сталкивал�
ся с ним по делам, так могу
сказать о нем только хорошее.
Самое главное � свои обеща�
ния он всегда выполняет.

Много было произнесено
искренних, добрых слов  в ад�
рес кандидата Юрия Дмитрие�
вича Сухова. Глядя на взволно�
ванных людей, на их желание
высказать все, что на душе,
становится ясно, что их депу�
тат в самом деле такой, каким
они его представляют. За него
говорят  дела. Его активная
гражданская позиция. Его со�
чувствие всем малоимущим и
социально незащищенным. И
не просто сочувствие, а кон�
кретные действия по конкрет�
ному человеку. Что может быть
убедительнее этого? 
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ГАЗЕТА
СУХОВ Юрий Дмитриевич

Генеральный директор Люберецкого авторемонтного
завода  Юрий Дмитриевич СУХОВ работоспособен, ком"
петентен как руководитель, отзывчив и доброжелате"
лен к людям.  Все мы  не раз были свидетелями, с какой
настойчивостью и умением он выводил из сложных эко"
номических ситуаций свой коллектив, убеждались в его
активной  депутатской  деятельности, подкрепленной
ощутимыми результатами.  За долгие годы работы на
Люберецкой земле он доказал, что за его словом всегда
следует дело.

Юрий Дмитриевич Сухов всей душой предан району, в
котором родился и вырос. Он знает проблемы своих зем"
ляков, умеет находить контакт с людьми.

Кандидат Ю.Д. Сухов и его группа поддержки готовы ответить на любые вопросы по тел. 554�00�55.
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Вначале я остановлюсь на основных
значимых пунктах предыдущей про-
граммы 2000 г. Напомню вам ее со-
держание.

1. Создание промышленно-финан-
сового союза, в который войдут пред-
приятия и организации Люберецкого
района.  Основная цель - их всемерная
финансовая поддержка, обеспечение
необходимыми заказами, а также со-
здание новых рабочих мест, своевре-
менная выплата заработной платы.

2. Поэтапное решение проблемы
автотранспортной связи южной и се-
верной частей города.

3. Обеспечение населения города
качественной питьевой водой.

4. Восстановление и ремонт внутри-
квартальных проездов и тротуаров.

Скажу сразу - программа выполне-
на на 80 процентов. 

В районе создан Совет промышлен-
ников и предприятий, членом которо-
го я являюсь. Совет в значительной
степени координирует деятельность
малых и средних предприятий. В него
входят руководители организаций,
которые вносят весомый  вклад в бю-
джет Люберецкого района: М.У. Кур-
маев, М.В. Синянский, И.В Коханый,
В.В. Бондарь, С.Н. Жуков и другие. 

Сделано великое дело - введен в
строй путепровод, соединивший юж-
ную и северную части города. Собы-
тие, которое люберчане ждали деся-
тилетиями.

За прошедшие четыре года в боль-
шинстве домов  несомненно улучши-
лось  качество питьевой воды. Ус-
пешно действует соответствующая
программа по развитию водосисте-
мы, подкрепленная реальным фи-
нансированием.  Так, уже в этом году
на улице Смирновской будет введен
в строй водозаборный узел, который
улучшит обеспечение жителей во-
дой, отвечающей современным стан-
дартам.

Почему моя программа не выполне-
на на 100 процентов? Отвечаю: в по-
следние два года существовал изряд-
ный дефицит бюджета. Этот факт не
позволил осуществиться многим ра-

нее намеченным планам.  Так, не уда-
лось  выделить  планируемые допол-
нительные средства на поддержку
пенсионеров, инвалидов, малоиму-
щих. Не получилось  также в необхо-
димом объеме провести ремонт внут-
риквартальных дорог.

Моя новая программа  - это    по-
вседневный, постоянный, кропотли-
вый  труд: встречи с избирателями,
работа в Совете, по месту жительства,
с письмами люберчан и т.д. Ее невоз-
можно уместить в рамки одной лис-
товки или даже газеты. Поэтому оста-
новлюсь на основных пунктах, имею-
щих первостепенное значение для
жителей района и нашего округа.

1. Разработать и принять програм-
му по развитию промышленности
района.

2. Осуществлять постоянный кон-
троль за  ходом работ по завершению
строительства спортивного комплекса.

3. Постоянно курировать возведе-
ние картинной галереи.

4. Обеспечить строительство транс-
портной развязки Егорьевского и Но-
ворязанского шоссе. 

5. Принять необходимые меры по
дальнейшему улучшению качества
питьевой воды.

Как видите, здесь затронуты лишь
глобальные пункты моей программы.
Это не значит, что из поля зрения уй-
дут вопросы, которыми я занимаюсь
постоянно: оказание помощи старше-
му поколению и принятие по этому по-
воду соответствующих постановлений
и решений на уровне районного Сове-
та депутатов, разработка и внесение
новых предложений в областные и ре-
спубликанские органы. По-прежнему
под пристальным вниманием останут-
ся  проблемы здравоохранения, обра-
зования, культуры, спорта, социальной
сферы, молодежных движений.

Я всегда работал и буду работать
так, как мне подсказывают моя со-
весть и мой долг перед Вами, уважае-
мые избиратели!

Кандидат в депутаты Люберецкого районного Совета депутатов 
по избирательному округу № 4

«Сегодня единственно возможный путь к стабильности и
благополучию - это не пенять на трудности, а правильно и
настойчиво их преодолевать».

Ю. Сухов

19 августа 2005 года
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СЛОВО О КАНДИДАТЕ

Люберчанин 
в четвертом 
поколении

Родился в рабочей семье. Мать была бух-
галтером, отец работал начальником участка
на Ухтомском вертолетном заводе. Юрий гор-
дился своим отцом, у него с детства  установи-
лись с ним хорошие   доверительные отноше-
ния. С интересом слушал рассказы Дмитрия
Ивановича  о заводских делах, о технических
новинках, внедряемых на предприятии. Перед
глазами также был пример деда - классного
фрезеровщика.

Уже с детства Юрия привлекало машиност-
роение. Так что с выбором профессии проблем
не возникало. Он должен, нет, просто обязан,
продолжить рабочую династию Суховых!
Окончив школу, пошел в Люберецкий  техни-
кум сельхозмашиностроения. Потом в армию.
Отслужив, вернулся в родные Люберцы.

Юность 
комсомольская моя
Как Юрий Дмитриевич сам любит говорить,

его детство и юность прошли под красными
знаменами демонстраций,  бодрые песни со-
ветских лет. После армии поступил во Всесо-
юзный заочный машиностроительный инсти-
тут. Днем работал на заводе "Монтажавтомати-
ка", вечером учился. День был заполнен до
предела, так что свободного времени практиче-
ски  не оставалось. И все же он выкраивал час-
другой для занятий  любимым футболом, в ко-

тором проявил незаурядные способности. Это
была настоящая  отдушина. Сейчас его самого
удивляет, как только при таком плотном гра-
фике еще   хватало сил на тренировки. Навер-
ное, это возможно только в молодости.  В фут-
больных баталиях разных уровней  он успешно
отстаивал честь района, играя за "Торпедо-
Люберцы".  Кстати, полученная в юности  спор-
тивная закалка сохранилась на всю жизнь. 

На заводе "Монтажавтоматика" отметили
его  боевой характер и явные задатки лидера.
И  комсомольцы  единогласно избрали Юрия
неосвобожденным секретарем заводской ор-
ганизации. Так что к учебе, работе и футболу
прибавились еще  немалые  общественные на-
грузки.  Но он  не жаловался, успевал везде.
Стало очевидным, что Юрий   состоялся как
хороший общественник.   Затем его   бросили
на другой участок -  назначили секретарем
комсомольской организации    фабрики имени
Октябрьской революции.  А позже  Сухова  из-
брали  и членом бюро Люберецкого  ГК
ВЛКСМ.  Это было замечательное время, пото-
му что все вокруг  были молоды и  полны же-
лания изменить жизнь к лучшему. И никакие
трудности не пугали.   Именно тогда и появи-
лись у Юрия  друзья, с которыми его до сих
пор  связывают   теплые отношения. Сейчас их
дружба,  проверенная годами, стала еще креп-
че.    На фабрике Юрий  встретился  и  со сво-
ей будущей женой Татьяной, которая работала
учительницей в вечерней школе. И вот ведь
странно: выяснилось, что жили они по сосед-
ству, а познакомились только здесь.  Так что
потом  оба были благодарны фабрике, которая
помогла им найти друг друга. Да и вообще на
всю жизнь сохранили о предприятии самые
добрые воспоминания. 

Испытание 
контролем

У Юрия сложилась отличная репутация.  В
районе его заметили и оценили. Вскоре  он
был принят на работу в Люберецкий комитет
народного контроля, а затем утвержден заме-
стителем председателя. Должность, конечно,
престижная, но зато и ответственность какая!
Там   прошел он  настоящую школу жизни. Это
была серьезная организация,  и требования к
сотрудникам выдвигались  серьезные. Много-
му он научился  у старших товарищей,  и по-
степенно те  приняли его в свой круг. Кстати, с

некоторыми  коллегами  по народному контро-
лю он до сих пор с удовольствием общается. 

-  Вообще мне по жизни везет на хороших
людей, - признается Юрий Дмитриевич. - На-
пример, председатель комитета НК Александр
Алексеевич Шабанов - могучая личность с
крепким волевым характером. Он оказал на
меня огромное влияние. По большому счету,
благодаря ему я и сформировался  как буду-
щий руководитель. Особенно запомнилось од-
но из высказываний Александра Алексеевича:
"Работай так, чтобы люди, которых ты контро-
лируешь, потом, несмотря ни на что, с тобой
здоровались".  Кстати, Шабанов  и сейчас  в хо-
рошей форме, продолжает трудиться. 

Интересной, живой была работа.  Сухов мо-
тался по району то с проверкой, то на какую-
нибудь стройку,  то  в подшефные организа-
ции. Работы не боялся и себя не щадил. Круг
вопросов, которые приходилось решать,  был
обширнейший: от плановых заданий до, ска-
жем,  проверки использования   электроэнер-
гии в жилищно-коммунальном хозяйстве. Пять
лет пролетели как один миг.

В родной стихии
- Да, мне нравилось работать в комитете на-

родного контроля, - говорит Юрий Дмитрие-
вич. - Но "рабочая косточка" не давала покоя.
Тянуло изготовить  что-то своими руками, как
это делали мой отец и дед. Во мне словно си-
дело два человека: общественник и специа-
лист по металлу. Последний все-таки переси-
лил. И я занялся хозяйственной деятельнос-
тью. Став директором  Кореневского  опытно-
экспериментального завода,   с головой  оку-
нулся    в родную  стихию - машиностроение. 

Никогда не забуду свой первый трудовой
день в должности директора. Думаете,   в крес-
ле сидел?  Бумаги подписывал? Я вместе с по-
мощниками лазил по дну котлована, в котором
прокладывали теплотрассу для Красковской
больницы. Возникли какие-то сложности, уж
сейчас и не помню, какие, и я решил лично все
проверить.

С  приходом нового руководителя дела на
заводе пошли в гору. За десять  лет его дирек-
торства  предприятию  два раза подряд вруча-
ли   переходящее Красное  Знамя ЦК КПСС  и
Совмина СССР. Уж сколько времени прошло, а
до сих пор ему этот факт  душу  греет.   План
выполнялся всегда, рабочие получали про-
грессивки и премии.

На заводе Сухова любили,  несмотря на по-

Он выглядит моложе своих лет. Эмоциональный, подвижный, живо на все ре�
агирует. Если что�то в словах собеседника не нравится, тут же выскажет,
держать за пазухой не станет. Не раз набивал в жизни шишки за свой прямой
характер, но изменить его не мог. Потом понял �   а  стоит ли? Ведь характер  �
это судьба. А на судьбу Юрий Дмитриевич СУХОВ,  генеральный директор Лю�
берецкого  авторемонтного завода,  член   Совета депутатов, кандидат в депу�
таты  по 4�му избирательному округу,  особо жаловаться вроде  и  не должен.
Он состоялся и как руководитель, и как политик, и как человек.

Возложение цветов к памятнику Власову в День победы

Бронетранспортер, восстановленный на Люберецком заводе к 60-летию Победы
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рой излишнюю эмоциональ-
ность. "Вспыльчивый, да отход-
чивый, - говорили о нем. - Дми-
трич рабочих понимает и зря
никого не обидит".  Даже те, ко-
го он в свое время уволил с
предприятия, не держали на не-
го зла  и при встрече  на улице
всегда здоровались.

"Первый созыв
был бурным"
Депутатская работа была для

него не новой. Еще в советское
время Сухов  был избран депу-
татом Лыткаринского городско-
го совета. Первые демократиче-
ские выборы,  в которых он
принял участие, выдались  бур-
ными. В Совете, куда его избра-
ли, было 150 человек.

- Представляете, как тяжело
было такому количеству людей
прийти к единому решению!  -
говорит Юрий Дмитриевич. -
Столкновения интересов ис-
полнительной  и законодатель-
ной власти бывали порой весь-
ма острыми. К тому же мутная
волна, взметнувшаяся в стране,
вынесла на поверхность вместе
с пеной массу    некомпетент-
ных людей, для которых глав-
ное - получить "корочки"  депу-
тата.  А дальше - хоть трава не
расти.  Нередко законодатель-
ную власть приходилось по-
просту спасать. В общем, трудное было время,
но и оно миновало.

А вот следующий созыв, куда Ю.Д. Сухов
тоже попал,  оказался гораздо  конструктив-
нее.  Случайные люди отсеялись. Кто-то сумел
перестроиться, приспособиться к новым усло-
виям,  поменять свои взгляды на более про-
грессивные.

Бремя дел 
депутатских

Все помнят начало ноября прошлого года,
когда в городе открыли путепровод, соединя-
ющий Северную и Южную часть Люберец. На-
род радовался, но мало кто знал, какие страс-
ти кипели вокруг этого моста. Как известно,
большая часть средств на строительство путе-
провода  поступила из областного бюджета.
Губернатор лично контролировал ход работ.
Из районного бюджета необходимо было вы-
делить 56 миллионов рублей  на устройство
ливневой канализации. 

- И тут у нас в Совете некоторые депутаты
подняли шум, выступили против, - говорит
Юрий Дмитриевич. -  Кричали, что  можно
обойтись и без "ливневки", а деньги эти потра-
тить на что-нибудь другое. Я считаю, что их
действия  ставили под угрозу само строитель-
ство моста. В общем, схлестнулись мы тогда
по-крупному. К счастью, у  меня оказалось не-
мало сторонников, и свое мнение мы отстояли.

Далеко и  не все гладко было и со строи-
тельством спорткомплекса. В Совете раздава-
лись голоса: "да зачем этот комплекс нам ну-
жен!" "давайте что-нибудь другое построим". Я
же с самого начала считал, что такой спортив-
ный центр, который привлек   бы под свои сво-
ды   молодежь, району остро необходим. Спо-
ры тоже были жаркими. Но, как видите, стро-
ительство комплекса состоялось и будет за-
вершено в намеченные сроки.

С 1999 года  Ю.Д. Сухов возглавил Любе-
рецкий авторемонтный завод. Предприятие
досталось ему далеко не в лучшем состоя-
нии. Огромные долги, цеха не отапливаются
и требуют капитального ремонта, коллектива
как такового нет -  почти все рабочие  уволи-
лись. С  трудом, но дело пошло на лад. Из
долговой паутины выпутались, цеха отре-
монтировали. А там и кадровый вопрос по-
степенно был решен.

Сегодня  авторемзавод  тесно связан практи-

чески со всеми муниципальны-
ми предприятиями района,
будь то здравоохранение, УВД,
строительство, промышлен-
ность  или жилищно-комму-
нальное хозяйство.   Поскольку
все эти службы  обладают соб-
ственным транспортом, то от
действий  завода во многом  за-
висит жизнедеятельность каж-
дой  из них.   Заказы поступают
регулярно и  выполняются. 

Заводские дела отнимают
много времени, но к  обязан-
ностям  депутата Юрий Дмит-
риевич  по-прежнему  относит-
ся серьезно и добросовестно.
Люди идут  к нему с самыми
разными просьбами: детскому
саду  № 75 нужна новая ме-
бель для малышей, в школе №
21 потекла крыша, школа № 2
не может найти средства на
поездку учащихся в Волго-
град,  нет денег на новогод-
нюю елку,  срочно нужно орга-
низовать призы  юным спортс-
менам.  Так, Ю.Д. Сухов от
имени  завода установил име-
нную стипендию для одного
юного спортсмена, многократ-
ного чемпиона России по тэк-
вандо.  В общем, список полу-
чается долгим.   Юрий Дмит-
риевич организует, изыскива-
ет средства, выбивает кредиты. А, случается, и
выручает людей  лично. Как-то обратились к
нему две старушки. Рассказали, что их родст-
венница прикована к постели, а нужно полу-
чить за нее какое-то небольшое денежное по-
собие. Вызов же на дом нотариуса, чтобы тот
завизировал подпись, был женщинам явно не
по карману.  Сухов снял трубку и прямо при них
позвонил в банк. И был нимало  удивлен, что на
другом конце провода  его узнали по голосу.
Оказывается,  с руководителем отделения
Сбербанка он был знаком еще во времена сво-
ей кипучей общественной деятельности. То, что
спустя столько лет  его помнили,  оказали услу-
гу   как  доброму старому знакомому, было
действительно чертовски приятно! Словно
вновь повстречался с комсомольской юнос-
тью.   Проблема старушек решилась  в считан-
ные минуты.  Уж как они  его благодарили! 

Как и другие депутаты, Ю.Д. Сухов  ежеме-
сячно получает денежную компенсацию - по-
рядка нескольких тысяч, - и все до копейки
отдает на разные благотворительные цели.
Например, в Общество слепых или  Совет ве-
теранов.

К 9  Мая  на Люберецком авторемонтном
заводе   рабочие с помощью энтузиастов из
общественного движения "Молодое поколе-
ние" отремонтировали  списанный бронетран-
спортер. Люди  трудились сверхурочно, но к
знаменательной дате машина была в полном
порядке. Ветеранам подарок пришелся по ду-
ше, он словно  придал праздничной демонст-
рации недостающую завершенность, добавил
важный штрих.  Но только Юрий Дмитриевич
знает, сколько мороки, помимо ремонта, было
с этим  бронетранспортером. Приходилось
подолгу объясняться с представителями си-

ловых структур, которые интересо-
вались, для каких целей приводит-
ся в порядок эта боевая машина. И
никак не могли поверить, что для
парада.

Но были  у депутата дела и посе-
рьезнее. Так, в прошлом году некая
фирма пыталась завладеть  Любе-
рецким заводом энергооборудова-
ния (директор Логинов А.И.)  При-
чем, в открытую. Коллектив завода
буквально оказался  выброшенным
на улицу.  Директор в отчаянии об-
ратился к общественности,   некото-
рым депутатам,  руководителям
предприятий, которых знал. В част-
ности,  к Сухову.  Стало ясно, что
времени на раскачку не остается.
Счет пошел буквально на часы.
Чтобы остановить беспредел, тво-
рившийся на заводе, нужно было
бить во все колокола. И главное, до-
ложить о случившемся  лично  гу-
бернатору Борису Громову. Сообща
подготовили  пакет материалов, со-
брали подписи.

- Вот тут-то и подтвердилась по-
говорка, что друзья познаются в бе-
де, -  говорит Ю.  Д. Сухов. -  Не все
директора  поставили свою под-
пись, хотя на словах вроде бы
осуждали незаконный захват заво-
да.  Кто-то  откровенно струсил, ко-
го-то внезапно одолели сомнения.
Дескать, как бы чего не вышло.
Были и такие, кто втайне радовался
чужой беде. Но да Бог с ними! Нуж-
ную информацию все же удалось
довести до губернатора.  Не сразу,
но дело  сдвинулось. Завод тогда
удалось отстоять.

Юрий Дмитриевич - частый гость
на различных городских мероприя-
тиях - будь то выставка картин,  от-

крытие Комнаты памяти или чествование
школьных "медалистов".

- Мне нравится быть рядом с молодежью, -
признается он. - От нее словно энергией  подза-
ряжаешься и душой молодеешь. Поэтому я все-
гда, насколько позволяют возможности, стара-
юсь помогать нашей подрастающей смене.

Юрий Дмитриевич Сухов - человек не равно-
душный. И это главное. Он не может оставать-
ся в стороне от чужой беды, всегда рад помочь
чьим-то позитивным  начинаниям.  Народ доб-
родушно называет его "товарищ Сухов" по ас-
социации с любимым фильмом. Сухова в рай-
оне знают, доверяют. Потому что чувствуют
отдачу. Потому что знают -  на таких людей,
как он,  можно положиться.

Валентина КОРНЕЕВА

СЛОВО О КАНДИДАТЕ

ПОМОЖЕТ ТОВАРИЩ СУХОВ!
Ю. Д. Сухов с Головчанским Александром (стипендиатом

Люберецкого авторемонтного завода, чемпионом России по тэквандо)

На субботнике по озеленению территории авторемонтного завода

Ю. Д. Сухов с ветеранами Мурастовыми 
Виктором Евстафьевичем и Ниной Петровной


